

Ausstellung im Rathausfoyer Murnau von 13.- 25. November



## ZONTA CLUB MURNAU - STAFFELSEE

"Was ich anhatte… am Arbeitsplatz" vom Mythos des provokanten Minirocks



Sexualisierte Gewalt findet überall um uns herum statt - auch am Arbeitsplatz. In der Ausstellung "Was ich anhatte...am Arbeitsplatz" erzählen zwölf Frauen auf anonymisierten Texttafeln ihre Geschichte und zeigen, was sie anhatten, als ihnen sexuelle Gewalt widerfahren ist. Die Exponate sind dabei größtenteils Originalkleidung der Opfer. Fast jede 4. Frau in Deutschland ist am Arbeitsplatz bereits einmal belästigt worden. Die Übergriffe kommen in sämtlichen Branchen vor. Die Belästigung hat dabei immer etwas mit dem Ausnutzen des Machtgefälles in einer von Männern dominierten Gesellschaft zu tun. Häufig trauen sich die Betroffenen nicht, die sexuelle Belästigung anzusprechen - aus Angst vor beruflichen Konsequenzen. Die Ausstellung will für das Thema sensibilisieren, Denkanstöße geben und Betroffenen Mut machen, sich zu wehren.

Finanzielle Unterstützung: Gleichstellungsstelle des Landkreises Garmisch-Partenkirchen und "Netz gegen sexuelle Gewalt e.V." Weilheim



